

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## Lecture : Faut-il liquéfier la liturgie ?

Marc Levatois , le vendredi 25 décembre 2015

La liturgie réformée actuelle, dite conciliaire, a déjà une longue histoire, à l'aune d'une vie d'homme, surtout en France où elle fut engagée dès avant la publication du nouveau missel en 1969, avec la généralisation du retournement des autels vers le milieu des années 60, et même ponctuellement anticipée dès le milieu des années cinquante.

Le vendredi 25 décembre 2015 à 10:19 . Classé dans [Numéro 130](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.